

甲 通津中だより

校訓 自主 協調 実践

第2号 令和5年5月23日

発行 岩国市立通津中学校

Tel (0827) 38-1019

Fax (0827) 38-2705

学校・家庭・地域の総合力で

～ この2ヶ月を振り返って ～

校長 林 哲史

今年度がスタートして、もう2ヶ月近くがたちました。あっという間の2ヶ月だったと思う一方、私自身、岩国市の学校に転勤がきまり、バタバタと引っ越しをしたり、ナビを見ながら学校を訪ねたりしたことが遠い昔に思えてきます。

この2ヶ月を振り返ってみると、学校全体は、変化（成長）していると思います。大きな事故やトラブル等もなく、学校は落ち着いた雰囲気です。生徒たちは、日々の授業や部活動に一生懸命に取り組んでいます。

1年生は、小学校から中学校に進学し、生活リズムも大きく変わった中、毎日疲れて帰宅しているのではないのでしょうか。背筋を伸ばして授業に臨んでいる姿や、部活動がんばっている姿は、もう立派な中学生です。初めての中間テストはどうだったのでしょうか。

2年生は、昨年度までの2クラスから1クラスになり、生徒と机で一杯の教室で過ごしています。私は毎日授業を参観していますが、明るい声がよく聞こえるのは2年生の教室です。中だるみと言われる学年ですが、これからも元気に生活してほしいと思います。音楽室で受けるテストには慣れたのでしょうか。

3年生は、さすが最上級生です。授業や部活動に熱心に取り組む姿、テキパキと給食の準備をしたり無言で清掃を行ったりする姿は、とても立派です。これから多くの学校行事がありますが、大いに期待しています。また、週末には、中学校生活の一大イベント、「修学旅行」があります。しっかり学んで楽しんで、笑顔で帰ってきてほしいと願っています。

さて、このように素晴らしいスタートを切っている通津中学校ですが、6月は、一般的に「6月の危機」と言われます。梅雨で過ごしにくい気候になり、祝日もなく疲れがとれない、新しい学級・環境にも慣れた反面、慣れがダレにつながり、学習意欲が下がったり、生徒指導事案が起こったりする時期です。ぜひ、生徒たちには、部活動の大会を目標にメリハリのある生活を送ったり、生徒総会もあるので、委員会・係活動等を熱心に取り組んだり、6月末には期末テストがあるので、早めに準備を始めたりと、短い期間で目標を設定し、充実した日々を過ごしてほしいと思っています。保護者の皆様も、しっかりお子様の様子を気にかけていただき、よい形で一学期を締めくくり、夏休みに入れるよう、ご指導お願いいたします。



令和5年度育友会総会

4月28日(金)、今年度最初の参観日に続いて、育友会総会、学年懇談会、部活懇談会が行われました。当日は、多くの方にご来校いただき、生徒たちの学習に取り組む姿をご覧いただきました。1年生は緊張した面持ちも見られましたが、2・3年生は日頃と変わらぬ取組をしているようでした。

育友会総会では、今年度の役員組織も決定しました。また、育友会の諸事業についても承認され、本校の教育活動を支えていただけることになりました。今年度もよろしく願います。

